

Accord de paix aux Philippines avec le peuple Moro

RÉSEAU VOLTAIRE | 27 MARS 2014

ESPAÑOL ENGLISH



Le gouvernement philippin et les rebelles du Front moro islamique de libération ont signé solennellement un accord de paix à Manille, le 27 mars 2014 en présence de plus d'un millier d'invités.

L'accord prévoit la reconnaissance des droits du peuple Moro, incluant la création d'une région autonome (le Bangsamoro), leurs droits sur les richesses de leur sous-sol, l'application de la Sharia aux seuls musulmans, et la démilitarisation des rebelles.

En 1976, le colonel Mouammar el-Khadafi négocia un accord de paix entre le gouvernement philippin et le Front moro de libération nationale que la Libye soutenait. Cependant, certains musulmans s'y opposèrent et créèrent le Front moro islamique de libération. Au demeurant, l'accord de 1976 fut répudié en 2000 par le président Estradas. La paix actuelle a été négociée par la Malaisie avec l'appui des États-Unis et de l'Union européenne.

En 36 ans, la guerre a fait plus de 120 000 morts.

Le Front moro islamique de libération est un mouvement indigène du peuple Moro. Il ne doit pas être confondu avec les groupes jihadistes de type Al-Qaïda, tel le Groupe Abbu Sayyaf, qui

ne sont pas concernés par cet accord.

Source : « Accord de paix aux Philippines avec le peuple Moro », *Réseau Voltaire*, 27 mars 2014, www.voltairenet.org/article183004.html